



Los nuevos togados posan junto a Andrés De Diego y Victoria Ortega tras prestar juramento. :: SANE

## El Colegio de Abogados de Cantabria da la bienvenida a 26 nuevos letrados

El decano, De Diego, tuvo un recuerdo para el exconsejero Rafael de la Sierra, «estrecho colaborador de la Abogacía»

DM

**SANTANDER.** Un total de 26 nuevos abogados prestaron el obligado juramento o promesa de acatar la Constitución, el Ordenamiento jurídico y las normas deontológicas

en el transcurso del acto solemne que el Colegio de Abogados de Cantabria celebró ayer en el Paraninfo de la Universidad de Cantabria ante un nutrido grupo de asistentes, entre los que se encontraba la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), Victoria Ortega.

En la misma ceremonia, además, más de 40 abogados recibieron su diploma acreditativo por sus 25 años en la profesión.

Durante su intervención, el decano cántabro, Andrés de Diego,

destacó «lo importante de este acto, en el que damos la bienvenida a los nuevos compañeros de profesión, los cuales ya asumen un compromiso con la sociedad de Cantabria, con la Administración de Justicia, la deontología profesional y el resto de compañeros».

De Diego se acordó en su alusión del exconsejero de Presidencia y Justicia, Rafael de la Sierra, a quien él siempre ha considerado «un estrecho colaborador de la Abogacía, acudiendo siempre a nuestra llamada y atendiendo nuestras

peticiones como el cobro puntual de las indemnizaciones del turno de oficio; por encima de todo fue una gran persona, con unas cualidades humanas que destacan en su figura y trayectoria».

Ortega se sumó a este recuerdo asegurando que la jornada tenía «un poso de tristeza enorme, por la ausencia de un compañero y amigo, de una persona íntegra, conciliadora y dialogante, de un gran amigo de la Abogacía».

La finalización de la ceremonia dio paso a una jornada repleta de actividades festivas que se prolongaron hasta las ocho de la tarde, hora a la que los abogados fueron emplazados a asistir a un espectáculo de magia en Escenario Santander y a una posterior cena-cóctel servida allí mismo.